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SSYYLL’’VVIIEE  PPOOUURR  LLAA  VVIIEE  

 

 

Compte-rendu de la Réunion du 03 Mars 2010 

Lieu : Café Le P’tit Bistrot de SURTAUVILLE 

Participants : Sylvie & Hervé PICARD, Francky GOSSE, Jérôme JEANNOT, Andrée & Christian PICARD, 

Elodie & Anais PICARD, Isabelle & Samuel ONFRAY, Joel Pargny, Josyane & Christian VISEUR, Evelyne 

& Jacky BAILLEUL, Guy PORTIER, Corine & Philippe TINCHANT, Benjamin et Marie FONT’S . 

 

Ouverture de la réunion à 18h30  

1. Interview par une journaliste du journal PARIS-NORMANDIE, finalisé par une photo de 

groupe devant un triporteur (remis en état par Jacky et Evelyne). 

 

2. Délibération pour donner pouvoir à Hervé et Francky afin d’ouvrir un compte chèques au 

nom de l’association et de couvrir tous les bénévoles par une assurance responsabilité civile 

spécifique pour les associations. Voté à l’unanimité « pour ». 

 

3. Point financier : A ce jour 220€ de dons ont été récolté. Les dépenses occasionnées par 

l’achat d’un tampon et l’inscription au Journal Officiel ont été prises en charge par le 

président de l’association. 

 

4.   Démarches encours : 

- Hervé a créé un «  dossier de presse «  pour faciliter les contacts qui se déroulent sur 3 

axes : France AVC, Association SYL’VIE POUR LA VIE, Bouchons 276. 

 

 



- A ce jour, une vingtaine de points de collecte fonctionnent dans des mairies, écoles, salle 

de sport. Leur ramassage est assuré par Hervé qui les stocke chez lui (5 m3 à ce jour) en 

attendant d’en avoir une grande quantité et assurer un transport volumineux. 

  

- Réflexion sur notre adhésion à des fins de subvention pour le projet phare du 

« triporteur «  à HANDISPORT ou Maison Départementale des Personnes Handicapées, 

dans le souci de ne pas avoir de coût de cotisation, mais en tenant compte des taux de 

subventions  à discuter ultérieurement. 

 

- Attente de Bouchons 276 de containers (financement de ces containers encours). 

 

- Elodie émet l’idée d’une intervention d’un professionnel en psychologie, spécialiste des 

relations entre les personnes handicapées et leurs entourages, sur le thème de l’humour 

dans la relation aidants-aidés, en partenariat avec France AVC. 

 

- Sylvie et Hervé ont participé à une réunion d’une association France Aphasie à Rouen, 

très intéressante, qui leur a permis de se positionner sur ce sujet. 

 

5. Avancement des recherches sur notre projet : 

- Jacky continue dans la voie d’une Société d’Annecy qui propose des modèles électriques 

qui pourraient être adapté. En attente d’un contact téléphonique pour leur proposer un 

partenariat. 

 

- Joel a contacté le lycée Marcel SEMBAT dans le cadre d’un projet pour une section BTS 

électro-technique. Dans ce cas, il faudrait soit leur fournir la base mécanique soit 

associer une section Mécanique d’un autre lycée. Eventuellement le lycée de PONT-

AUDEMER. 

 

- Evelyne a commencé à démarcher GEORGET de Louviers pour un don de matériel. 

 

- Une Ergothérapeute est prête à apporter son expérience professionnelle pour nous 

aider. 

 

6. Idées d’activités : 

- La chorale d’Incarville a donné son accord pour l’organisation d’un concert .La paroisse 

Notre Dame de Bois de Canappeville a répondu favorablement pour mettre à disposition 

l’église de Quatremare. La date du 16 octobre en soirée est arrêtée, son nom sera «  Au 

Chœur de l’AVC ». Hervé  propose pour ramener des fonds  de créer une affiche avec des 

encarts publicitaires à démarcher auprès des entreprises locales. On pourrait aussi 

vendre le programme à un prix laissé libre. Une autre chorale s’est engagée pour 2011. 

- Organisation d’un week-end thalasso avec comme objectif d’autofinancer le séjour pour 

Sylvie en majorant le coût du séjour et en négociant  avec l’établissement. A trouver le 

centre de thalasso (Dieppe ?) et le gîte  à prévoir pour mi-2011. 

 



- Présence sur quelques festivités avec un stand au nom de notre association et Bouchons 

276 : Forum au Neubourg «  CLIC »  sur les maladies cardiovasculaires, course cycliste à 

VERNON, Fêtes de SURTAUVILLE, Animation SPORT et SANTE à Val de Reuil… 

 

7. Elodie nous présente sa co-création avec Anaïs du site Internet de l’association. Validé par 

tous. http://assosylviepourlavie.free.fr mis en ligne dans les prochains jours. 

 

8. Fin de réunion à 20h30 qui s’est prolongée par un pot de l’amitié. 

 

Président         Secrétaire 

Hervé PICARD       Jérome JEANNO 

http://assosylviepourlavie.free.fr/

